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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和２年１２月１４日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１０ 坂口  正幸 １ ヘルプカードの取得状況について 

⑴ 本市のヘルプカードの取得者数（状況）は 

⑵ 本市の広報の現状は 

⑶ 必要な人に取得してもらう更なる対策及び市民への周知徹底を 

２ コロナ禍における本市の就労状況について 

⑴ 新卒者の内定率は 

⑵ パート等の雇用状況は 

⑶ 本市における解雇の状況は 

⑷ 本市としての支援対策は 

１１ 屋久  弘文 １ 令和３年度以降の職員定数にかかる市長の見解について 

２ 事務事業の見直し等について 

⑴ 令和３年度予算における歳入・歳出の見込みについて 

⑵ 組織・機構を見直す考えはないか。 

⑶ 事務事業を見直す考えはないか。 

３ 甑島地域の支所再編に向けた具体的なスケジュールについて 

⑴ 甑島振興局・支所・各サービスセンター（以下「甑島振興局等」）の

開設時期及び開設場所について 

⑵ 甑島振興局等への職員配置数について（再任用職員・会計年度任用職

員も含む。） 

⑶ 甑島振興局等の権限とそれぞれの具体的な所掌業務について 

⑷ 職員の異動発令時期について 

⑸ 関連して、職員住宅の確保、長距離通勤者への配慮について 

４ 西方地区の井高踏切拡幅工事の進捗状況について 

１２ 坂口  健太 １ 田中市長の基本姿勢について 

⑴ 市長選挙の結果をどのように評価・総括するか。 

⑵ 市長の基本方針について 

・ 未来創生１０ビジョンの中でも、とりわけどこに重点的に取り組ん

でいくか。 

⑶ 令和３年度予算編成について 

⑷ 広聴の在り方について 

ア まちづくり懇話会の今後について 

イ 令和デザイントークについて 

ウ 市民討議会の実施について 

２ 不妊治療や不育症の方々へのサポートについて 

⑴ 不妊治療や不育症の啓発についての取組の現状は 

⑵ 若い年齢層への助成制度の充実を図れないか。 

⑶ イクボス宣言をした事業者にインセンティブを導入してはどうか。 
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１３ 落口  久光 １ ９月定例会質疑のその後について 

⑴ ７月の水害対策のその後の進捗状況について（ハード面・ソフト面） 

⑵ 少子化対策について 

ア 本年度折り返しでの現状について 

イ 「２０５０年合計特殊出生率２．２０を目指す！」について 

（ア） 目標に対するアクションプランはあるのか。 

（イ） ２０５０年の本市の人口・経済規模などの見立てについて 

ウ 再度問う。もっと少子化支援策を講じる考えはないか。 

２ 新型コロナ対策について 

⑴ 経済停滞の影響の見立てについて 

⑵ 経済活動の正常化に必要な環境について 

⑶ 経済正常化の環境整備に向けた行政の対応について 

３ 次世代エネルギーの今後の展望について 

⑴ 本市が目指す次世代エネルギーとは何か。 

⑵ 市長提唱の未来創生１０ビジョン（スマートシティ）との関連につい 

  て 

⑶ “水素”の次世代エネルギーの可能性とその展開について 

⑷ “水素”を基とした産業振興について 

 


